



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Nachhaltige Stoffwerke

Verena Letonja, Veinzelstück

Seit zehn Jahren verwandelt Grafikdesignerin Verena Letonja ihre Ideen in nachhaltige Stoff-Unikate. Neben Grafikdesign ist Nähen ihre große Leidenschaft. Im Jahr 2011 entstand daher die Idee des eigenen Labels. Meinen Focus lege ich dabei vor allem auf durchdachte und alltagstaugliche Taschen wie Reiseorganizer, Fahrradtaschen, Malblock to go, Windeltaschen, Kosmetiktaschen in allen Größen oder Gymbags.

"Um lange Postwege zu vermeiden werden Pakete nur innerhalb Österreichs auf Reisen geschickt und Plastik kommt bei mir sowieso nicht in die Tüte!"

Ich habe Veinzelstück von Anfang an regional verankert und nachhaltig ausgelegt. Für meine langlebigen Produkte lege ich mein Augenmerk auf eine hohe Qualität bei allen verarbeiteten Materialien. Zur Verwendung kommen fast ausschließlich Baumwollstoffe, welche aus ausgewählten europäischen Produktionen stammen. Ein Großteil davon ist Biozertifiziert. Kunden aus der Region Klagenfurt können direkt vor Ort in meiner kleinen Werkstatt einkaufen. Um lange Postwege zu vermeiden werden Pakete nur innerhalb von Österreich auf Reisen geschickt und Plastik kommt bei mir sowieso nicht in die Tüte! Um nicht unnötig Papier zu

verschwenden liegt meinen Paketen keine Rechnung in Papierform bei, sondern wird auf Anfrage digital versendet. www.veinzelstueck.at
Online seit 21.01.2022 (Aktualisiert: 21.06.2022)